
校長 古里 和彦

先週の校内長距離走大会では，素晴らしい天候の中，実施することができました。保
体部の皆さんには，駐車場案内や交通整理，安全確保にご協力いただきました。また，
沿道では多くの保護者・地域の方々から声援をいただき，子どもたちも力をもらったこ
とと思います。誠にありがとうございました。
さて，先日の全校朝会で子どもたちには話をしましたが，11月に行われた町ＰＴＡ連

絡協議会講演会の講師原潤一郎先生の話で，アッと思った言葉があります。その言葉は，
「勉強するから夢が叶うわけではなく，夢があるから勉強をする。」という言葉でした。
岳南中学校の学校教育目標は，『夢の実現に向けて，自ら学び考え行動し，人間力を高め
る』です。夢の実現のために何をすべきなのか，私自身も自問自答していますが，子ど
もに夢はある？と聞くと，よく「まだ夢はありません。」という言葉を聞きます。ゆっく
りと夢を見つければいい。それも一つの考え方かもしれませんが，「夢があるから勉強を
する。」という言葉にいろんなことが思い起こされました。その一つが，自分の娘のこと
でした。中学生まで「夢」を持っていたわけでもなく，ただ漠然と勉強をしていたよう
に感じます。その結果が成績にも表れていました。高校に入学したある時，「何になりた
いというものがないけど，将来どんな仕事をしたらいいのかな。」ということを初めて娘
から聞いてきたので，中学校時代にお世話になった先生が，「○○は先生に向いていると
思いますよ。」と言っていたよ。と話をしたところ，そうなんだと言いながら初めて「夢
（教師になる）」に向けて，やらされている勉強から自分の夢を実現させ
るための勉強に変わったように感じました。今は，先生になれるように大
学で勉強をしています。
特に３年生は，これから受験があります。自分の夢の実現に向けて高校

等を決定し受験する生徒，まだ漠然としながら受験する生徒がいると思い
ますが，夢のために努力することの大切さを家族と一緒になりながら，考
えることも必要な気がしています。もちろん１・２年生もそのような話が
家庭でされることを望みます。

衛生管理マニュアル改定に伴って，マスク着用についての通知がありました。感染状

況によっては，マニュアルの変更が考えられますが，現在は下記の通りです。

以上のことを学校でも指導をしていきますので，ご理解・ご協力よろしくお願いします。
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夢の実現に向けて

１ 屋内・屋外を問わず，十分な身体的距離が確保できる場合は，マスクの着用は必要では
ない。

２ 気温・湿度や暑さ指数が高い日には，熱中症などの健康被害が発生する恐れがあるため，

マスクは着用させないこと（児童生徒本人が暑さで息苦しいと感じた時などには，自身の

判断でも適切に対応できるようにすること。）

３ 体育の授業においては，マスクの着用は必要でないこと。ただし，十分な身体的距離が

とれない状況で，十分な呼吸ができなくなるリスクや熱中症になるリスクがない場合には，

マスクを着用すること。

４ 運動部活動でのマスクの着用については，体育の授業における取扱いに準じること。

５ 発達上の障害や他の障害又はマスク着用に支障をきたす可能性のある特定の健康状態を

もつ児童生徒に対しては，マスクの着用を強制しないこと。

６ マスクを着用しないことによって差別やいじめなどが起きることのないように指導する

こと。



1 1月 30日 （火），後期「生
徒総会」がありました。新執
行部を中心に，新しい生徒会

の活動計画や目標などを，全校生徒で確認するこ
とができました。また，学校や生徒会に対する要
望 ･意見なども活発に出されました。新体制のス
タートです！

1 1月 1 1日 （ 木 ）， 校 内 に 不
審者が侵入した，という想定
で ，「 防 犯 訓 練 」 を 行 い ま し

た。講師の屋久島警察署の方々の迫真の演技も
あり，職員にとってもかなり熱の入った訓練が
できました。今年度は，大規模改修のため，や
や縮小された形での実施となりましたが，体育
館では不審者に対する対処法等を学ぶことができました。

12月 1 1日 （ 土），校
内長距離走大会が開催
されました。素晴らし

い天候のもと，女子３ km，男子４ kmを精一杯走
りきりました。
PTA保体部の方々の協力もあり，生徒たちは

事故やケガなく，無事に完走できました。沿道
でもたくさんの声援，ありがとうございまし たくさんの応援，ありがとうございました！

た！
※ 今年も県建設課，有馬建設様の協力をいただき，コースの除草作業をしてをい
ただきました。また，大会当日の朝，コースの整備をして下さった地域の方々も
いらっしゃいました。本当にありがとうございました！

11月 14日（日）， 3年 PTA主催「 2021岳南

中サイクリング」が開催されました。高平

グラウンドから西部林道の瀬切展望所までの約 30kmを走破しまし

た。また，この様子が，後日 NHKでも放映されました！

PTAの方々の協力もあり，生徒たちは無事に完走できました。沿

道でもたくさんの声援，ありがとうございました！

12月 10日（金）に開催された，第 3回理事会で話し合われた
ことや決定したことの，主な内容について報告します。

1 次年度の新役員選出について
⑴ 三役の選出
① 会長 ･会計→八幡校区，副会長(父親代表)→神山校区，母親代表→栗生校区
② 2/21の理事会で決定予定

⑵ 新年度学級役員 ･専門部について
① 2/18(金 )の学年 PTAで学級役員，専門部を決定し，同日の新PTA専門部会で全
体の部長及び副部長を決定する。

2 給食費の納入について
⑴ R4年度から「振り込み」は， 4月一括のみとなる。(口座振替は今年度通り )

12月 24日 （金） ･･･ 終業式
12月 25日 （金）～ 1/10（月） ･･･ 冬季休業
1月 11日 （火） ･･･ 始業式
1月 18日 （火） ･･･ 鹿児島学習定着度調査(1.2年 )
～19日 （水） 実力テスト (3年 )

1月 18日 （火） ･･･ スクールカウンセラー来校日(今年度最後)
1月 20日 （木） ･･･ 入学説明会

←保護者の相良誉さんの協力のもと，タンカン園に，タンカンの苗木

を10本植えました。大きく育って欲しいです！


